



## **Le SINE 2025 boucle sur un beau succès et un élan fédérateur très réjouissant**

*La 13<sup>e</sup> édition s'achève ce dimanche à 17h sur un bilan assez fantastique. C'est mission accomplie pour le comité stratégique : fréquentation en hausse, succès de l'espace restaurant et bar, plusieurs des conférences qui ont affiché complet, animations – roadskills, fresque légo, concours - très appréciées et surtout, un esprit cantonal qui a attiré des visiteurs loin à la ronde.*

**Neuchâtel, 27 avril 2025 – Le Salon de l'Immobilier Neuchâtelois (SINE), lancé mercredi en beauté aux Patinoires du Littoral, s'apprête à fermer ses portes sur un bilan très positif, ce dimanche à 17h. Cette 13<sup>e</sup> édition a su tirer son épingle du jeu en dépit des vacances scolaires, en enregistrant une affluence en hausse de 15 % par rapport à l'édition 2024, soit plus de 14'000 visiteurs. Ce beau succès confirme la place du salon dans le paysage immobilier et économique de l'Arc jurassien. C'est donc mission accomplie pour le comité stratégique, qui se réjouit que sa volonté de «cantonaliser» et améliorer l'ensemble de l'événement ait provoqué un élan fédérateur bienvenu pour la région et réjouissant pour l'avenir.**

Avec près de 100 exposants de tous les secteurs en lien avec l'immobilier, dont la Ville de Neuchâtel, la Ville de La Chaux-de-Fonds et le Canton de Neuchâtel – hôte d'honneur avec «Neuchâtel, un canton à vivre» –, cette 13<sup>e</sup> édition mise en avant par quatre affiches (une par région) a permis de mettre en valeur la diversité et les compétences des acteurs publics et privés de la région.

Ce cru 2025 s'est distingué aussi par un vent de renouveau, d'abord par la configuration revisitée de ses espaces, avec un restaurant et un bar autour de la Place du Village au coeur de l'événement, et un espace lounge tenu par Viteos dans la 2<sup>e</sup> patinoire, pour offrir un parcours encore plus immersif et convivial aux exposants comme aux visiteurs.

Autre point fort : l'exceptionnel programme de conférences avec plusieurs des 27 rendez-vous ayant affiché complet, en abordant des thématiques aussi variées que le développement durable, l'urbanisme, le patrimoine, la mobilité ce dimanche ou encore les infrastructures sportives avec Christian Constantin en orateur vedette.

La Fédération neuchâteloise des entrepreneurs (FNE) a rencontré un grand succès avec l'organisation des *RoadSkills romands*, véritable vitrine interactive des métiers de la construction. Grâce à des simulateurs de machines de chantier, des démonstrations, des concours pour les *SwissSkills* et des jeux d'arcade, petits et grands ont pu découvrir de manière ludique et concrète l'univers de la construction. Les plus jeunes ont eu une fresque de 25'000 pièces en *Lego* à créer.

Le comité stratégique du SINE et l'ensemble des organisateurs adressent un chaleureux remerciement à tous les exposants, partenaires, intervenants et visiteurs qui ont oeuvré au succès de cette édition festive, professionnelle et tournée vers l'avenir.

**Le SINE donne rendez-vous du 22 au 26 avril 2026 aux Patinoires du Littoral à Neuchâtel pour une 14<sup>e</sup> édition qui vaudra séduire plus encore !**